

## ishizue

三珠中学校校長室だより 令和6年 5月 1日発行 No. 4

渡邉 康裕



4月24日(水)から2泊3日の日程で行われた 修学旅行の様子を今号ではお伝えします。**▼出発式:** 

3年生の日頃の心 掛けが良いのでし よう。午前5時40 分の集合時間には 心配された雨もあ がり、三珠中修学 旅行団は、早朝に も関わらず多くの



保護者の方々のお見送りを受けて予定通り、広島へ 向けて出発しました。**▼新幹線:**修学旅行ではたく



さんの初体験があっ たことでしょう。「新 幹線への乗車」が初 めてだった人も多か ったはずです。途中、 新神戸駅での乗り換 えをはさみ、静岡駅

から目的地広島までの新幹線の旅を楽しみました。

▼広島平和祈念公園:初日に して、修学旅行のクライマ ックスの1つに位置づけら れている広島平和祈念公園 を訪れた修学旅行団一行。 今でこそ整った美しいたた ずまいをした公園となって いますが、今から 79 年前 の悲劇を知っていれば、そ の見方はガラリと変わりま す。今回は訪問時間3時間 20 分の中に記念撮影・公園 内の見学・平和祈念資料館 見学・被爆者体験講話・献 鶴式と少々欲張ったスケジ ュールになってしまい、か つての惨劇の跡をじっくり 見ることが難しくなりまし た。また、それが故に平和 について深く考えることも 難しかったかもしれませ ん。しかし、時間とお金を かけ、みんなで広島に行っ た意味を確かなものとする ためにも、今後行う修学 /







↘ 旅行のまとめの中でもう一度ヒロシマで見たこと ・聞いたことをじっくり振り返り、平和について考 えてほしいと思います。**▼京都自主見学:**修学旅行 2日目は、貸切タクシーによる班別京都1日自主見

学です。お天気にも恵 まれ、午前8時前、7 つのグループがそれぞ れ出発していきまし た。ちなみに、この日 三珠中3年生が訪れた 見学地ランキングは、



伏見稲荷大社·清水寺·三十三間堂·北野天満宮·金閣 寺の5寺社が7班中6班が 訪れ同率1位となりました。

千年以上にも及ぶ京の歴史 を肌で感じたことに加えて、 見知らぬ街を友だちと歩い たことは一生の思い出とな ったことでしょう。▼座禅

体験:タクシー班別自主見学を終えて、全班が勝林

寺に集い、座禅体験を行 いました。15 分×2セッ トの座禅中、自ら志願し て警 策 (座禅の時に肩 を叩く棒)で打たれる人 が続出しました。一番多 かった人は何と5回も警 策に打たれました。座禅 体験はさぞかし辛く長か っただろうと思いきや、 『あっという間だった』



が多く、3年生のポジティブな姿勢に驚きました。 ▼法隆寺・奈良公園:2日間宿泊した京都を後にし

て、最終日は法隆寺見学の後、奈良公園班別自主見 学を行いました。朝の渋 滞に巻き込まれるなど、 キツキツのスケジュール となりましたが生徒たち の頑張りで無事、全日程 を終えることができまし た。▼3日間の修学旅行 を通して、3年生の純粋 さ、質の高さを感じまし た。今後の学校生活での 三珠中のリーダーとして の活躍を期待しています。



